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２０１４年８月９日 ・ １０日、 世界で一番早いと言われた地区大会を開催致しました。 わずか４０日遅れの２８４０地

区のスタートでありました。 ＲＩテーマ、 そして地区スローガン、 活動目標をいち早くクラブ ・ 会員の皆様に伝える事

により、 クラブの１年間の活動指針とさせて頂きたく開催致しました。 皆様方の御支援並びに御協力により見事なス

タートダッシュを切る事が出来ました。

２０１４年３月１５日 ・ １６日に行われた会長エレクト ・ 次年度幹事研修セミナー、 ４月１９日に実施した地区研修 ・

協議会、 ８月９日の地区指導者指導者セミナー等、 前例に捉われる事なく斬新な企画を取り入れ、 新たなロータリー

活動の１ページを作る事が出来ました。 今を感じ現実を直視した一連の事業であります。

　　

９月９日を皮切りに始まった公式訪問に於いては、 会員増強 ・ ロータリー財団等、 各クラブの実情と将来を見据

えたクラブの在り方を会長 ・ 幹事会員の皆様方と協議する事が出来実のある公式訪問をする事が出来ました。 各ク

ラブがヤル気から本気にギアチェンジ出来た事ではないでしょうか。 本年度　５月１日現在、 会員数２０４３名内女性

会員１０７名と大幅に会員増強が出来、 更には４１クラブの地区補助金申請、 ２クラブのグローバル補助金申請、 そ

して各分区のＩＭ開催等、 ２０１４－２０１５年度の活動目標である地区３カ年戦略計画に大きな結果を残す事が出来、

来年度にうまく、 上手に引き継ぐ事が出来ました。 ４６クラブの活性化が２８４０地区の活力を生む原動力であります。

　　　　　　　ガバナーメッセージ
　　　　　　　— 「飛躍の１年」そして「未来へ」！！ Part　２ —

国際ロータリー第 2840 地区

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2014—2015 年度

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ガバナー　　竹内　正幸

————————すべてに感謝！！————————

地区大会 地区研修・協議会
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下半期最大の事業である 「ロータリーデ―」 を４月２２日に開催致しました。 ４４クラブから４００名を超える参加を

頂き、 盛会裏に終える事が出来ました。 これは皆様方が地区ガバナーメッセージ 「異体同心」 友情と奉仕の心を

御理解頂いた結果であります。 富岡製糸場が永遠である限り、 ＲＩ２８４０地区も共に生きる事が出来ます。

我々ロータリアン１人１人は地域住民であり、 クラブはまさに地域社会奉仕活動を目的とする奉仕団体であります。

ロータリーの理念 ・ 理想を先に掲げる事ではなく、 地域に根差した奉仕活動が社会に認識される第 1 歩であると思

います。 クラブの小さな 1 つ 1 つの事業の積み重ねがまさにロータリーであり、 友情と奉仕のこころであります。 現

実からロータリーの高い理念 ・ 理想を作っていってもいいのではないかと思います。

1 年間、 様々な委員会活動、 地区事業と多忙な日々を送らせて頂きましたが、 それは充実感と達成感の繰り返し

でありました。

各ガバナー補佐並びに各委員長さんの御健闘と御活躍に心より感謝と敬意を表すものであります。

２０１２－２０１３年度ガバナーノミニーに指名されて以来本当に楽しい３年間でありました。 これもひとえに私の手 ・

足となって行動して頂いた春山地区幹事をはじめガバナースタッフ、更には物心両面に御支援頂いた太田ロータリー

クラブ、 そして４６クラブ２０４３名の会員の皆様であり、 全てに心より感謝申し上げ、 まだ１ヵ月残っておりますが、 １

年のまとめとさせて頂きます。

本当に本当にありがとうございました。

地区指導者育成セミナー ロータリーデ―
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当クラブは、 1965 年 10 月 15 日に桐生倶楽部にて創立総会を行い、 1966 年 3 月 4 日に RI 加盟承認を経て、

1966 年 5 月 18 日に桐生産業文化会館で加盟認証状伝達式を行いました。 創立会員は 25 名でした。 あれから 50

年という月日が流れ会員数も一時は 100 名に届く勢いでしたが、 現在は創立当時と同じ 25 名というのも不思議な気

がします。 本年度初心に戻って会の運営に当たりたいと思います。

ロータリーが発足してから、 100 年以上が過ぎ、 近年私たちを取り囲む環境や経済状況も過去にないスピードで

変化、 変革し人々の価値観も大きく変わってきています。 当クラブとして、 親睦と奉仕活動を柱に今の時代に合っ

た組織運営や会員の増強が必要であると考えています。

2014-2015 年度の国際ロータリーのテーマは、「ロータリーに輝きを」 であります。 これは、ロータリーの奉仕を人々

と分かち合い、 34,000 を超える地域社会でクラブをより強力なものとし、 ロータリーの存在感を高めることで世界に輝

きをもたらすことができるということであります。 また竹内正幸ガバナーは、 第 2840 地区の 2014-2015 年度に 3 項目

の重点活動目標と 7 項目の 3 ケ年地区戦略計画目標を掲げています。 これらを踏まえたうえで本年度の当クラブと

して① 「未来の夢計画」 の研究と申請の検討　②東日本大震災復興への支援と強力③会員相互の情報共有とクラ

ブの活性化④ 50 周年に向けての会員増強を設定いたしました。

来年 50 周年を迎えようとしている節目の中で、 当クラブの伝統と歴史をこれからも受け継いでゆくことが大切なこと

であります。 会員皆様のご協力をお願いいたします。

　　　　 我がクラブのロータリー物語

　　　　　　

桐生南 RC 会長　船山　克人

46 のロータリー

物　語

【その 44】
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館林東ロータリークラブは、 昨年 30 周年を迎え皆様のご協力のもと盛大に記念式典を開くことが出来ました。

そして今年度新たな一歩を踏み出したところでございます。 設立当初 34 名でスタートした当クラブですがチャー

ターメンバーも現在では６名になってしまいました。 会員数もその後 46 名まで増えここ数年は 30 名を若干下回る状

況が続いておりましたが今年度は 25 名を割ってしまいました。 67 歳と多少高くなってしまった平均年齢を少しでも下

げるため、 若い新会員に入会してもらおうと全会員が努力しているところでございます。

未来の夢計画について、 今年度地区補助金を利用して、 市民に参加していただくウォークラリーを計画しており

10 月に大会を開催する予定です。 館林市内外のたくさんの市民にウォークラリーへの参加を呼びかけ、 参加された

皆様に日頃の運動不足を少しでも解消して健康維持に努めていただきたいのと、 それから館林東ロータリークラブの

認知度向上のための活動として５００名以上の参加で著名なゲストランナーも交えて盛大に開催する予定です。

その他、 社会奉仕委員会を中心に行われる活動の中には館林市立図書館と市内小 ・ 中学校への図書購入費の

助成があります。 館林市立図書館の館内には館林東 RC コーナーが設けてありそのコーナー充実のために、 そして

市内小 ・ 中学校へは教育委員会を通じて同じく助成金を毎年送らせていただいています。

それから 4 年前の 3 月 11 日に起きた東日本大震災には翌月の 4 月 9 日に宮城県亘理郡亘理町へ炊き出しに

行きました。 当日は早朝 4 時に集合して衣類の詰まったダンボールや水をバスに積んで現地に向かい、 AM11 ： 30

からの炊き出しには 500 食分用意したうどんも全て無くなるほど皆さんに大変喜んで頂きました。

また当クラブでは現在高田東ロータリークラブと足利わたらせロータリークラブの 2 クラブと友好クラブの締結をして

います。 高田東ロータリークラブとは今年 21 年目になりますが、 平成 10 年 4 月に館林市内に合同で植樹した桜も

順調に育ち今では毎年綺麗な花を咲かせています。 今年も先日楽しい花見例会を行いました。 足利わたらせロー

タリークラブとは今年度から友好クラブとなりました。 どちらのクラブとも例会にお互い訪問し合い、 ゴルフコンペなど

も毎年開催するという交流が行われています。 今後も末長く友好な関係が続いていくことを願っています。

ロータリークラブは異業種の集まりでありそのためたくさんの情報を得られる場であると思います。 そして異業種だ

からこそ話せることもあると思います。

何でも話せる仲間のいるクラブ、 それが館林東ロータリークラブです。

これから４０年５０年に向けて小さいけれど団結力のあるクラブになるよう努力して行きたいと思います。

　　　　 我がクラブのロータリー物語

　　　　　　

館林東 RC 会長　三田　博行

46 のロータリー

物　語

【その 45】
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草津ロータリークラブは五十周年を迎えたクラブです。 これもひとえに、 歴史を作ってきた先人達の努力の賜物

だと思います。 その中で毎年続けている事は、 小学生低学年の野球大会、 青少年育成の為のチャリティーゴルフ、

幼稚園、 保育園へのクリスマスプレゼントの配布、 春秋の交通安全週間の街頭指導、 小学生の入学時に引き出し

の贈呈等が有ります。 姉妹クラブに葉山町ロータリークラブ、軽井沢ロータリークラブ、海外に台湾礁渓 （しょうけい）

ロータリークラブと釜山乙淑島 （うるすとう） ロータリークラブが有ります。 国内外で活発に活動し会員数も 59 名の時

もありましたが、 段々と会員数も減り現在の会員数は 19 名と存続する事が困難な絶滅の危機で、 一人で歩く事が困

難になっていたのが現状です。 しかし、 草津ロータリークラブを立ち上げた先人の志、 草津ロータリークラブの在る

べき姿、 草津町を愛する会員の気持ちを一つにして五十年を節目にクラブを盛り上げる事に重点を置いて頑張って

おります。

今年度は会員も増え活気も取り戻しつつ有ります。 他クラブの皆様、 2840 地区の事務局の皆様には色々至らな

く申し訳ありませんがどうか大目に見て頂き、 これからの再生草津ロータリークラブに期待して頂きたいと思います。

宜しくお願いします。

　　　　 我がクラブのロータリー物語

　　　　　　

草津 RC 会長　井出　光治

46 のロータリー

物　語

【その 46】
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安中ロータリークラブは１９６５年５月に高崎ロータリークラブ

様のスポンサーにより会員数３６名をもって発足いたしました。

この度、 ５０年の節目を迎えることができ、 去る４月１２日にホテ

ル磯部ガーデンに於いて記念式典を執り行いました。

当日は、 地区ガバナー竹内正幸様、 安中市長茂木英子様

を始めとするご来賓の皆様、 友好クラブである第２５６０地区新

発田中央ＲＣの皆様、 県内２８クラブの皆様にご臨席を賜り、

当クラブメンバーを含めた２５１名で盛大に式典を挙行すること

が出来ました。

式典では創立５０周年記念式典実行委員長の田口晴也、

会長の丸山忍の歓迎の挨拶に続き、 記念事業の発表が行わ

れました。 記念事業として、 ｢ 安中市社会福祉協議会様への

自動車寄贈 ｣ と ｢ アマチュアミュージカル劇団へ安中市での

公演の共催と支援 ｣ と ｢ 『チョボラ』 チャリティゴルフコンペの

開催 ｣、 友好クラブの新発田中央ＲＣとの合同事業として 「ミャ

ンマーの学校への備品の支援」 が報告され、 各団体への目

録贈呈が行われました。 その後、 ご来賓の方々にご祝辞を賜

り記念式典を閉会しました。

安中ロータリークラブ創立 50 周年記念式典 報告
会　　　長　丸山　　忍

創立５０周年記念式典実行委員長　田口　晴也
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式典終了後に行われた祝賀会に先立ち、 アトラクションとし

てサックスとエレクトーンのデュオユニットのミニコンサートが開

かれました。 そして、 第６分区ガバナー補佐である岩﨑敏夫

様の乾杯により祝宴が始まり、 和やかに友好を深める会が開

催できました。

祝賀会の最後には、 恒例の 「手に手つないで」 の輪が二

重となり盛況のうちに閉会となりました。

当日は、 ご多忙中にもかかわらずご参加いただいた多くの

来賓の皆様、 県内外各地からご参加いただいたロータリアン

の皆様に心より感謝申し上げます。
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去る、 ２０１５年４月２５日 （土） １０ ： ３０～１５ ： ３０、 伊勢崎プリオパレスにおいて地区補助金最終審査会が開催

されました。

最終審査会を迎えるに当たり、 ２回の予備審査会で充分な協議が行われ最終審査会に上程の運びとなりました。

初めに竹内正幸ガバナーより挨拶を頂戴し、 引き続き牛久保哲男ロータリー財団委員長より挨拶を頂戴し審査協

議に移りました。

まず初めに２０１５－２０１６年度実施事業の地区補助金申請書審査、 ４１件の審査を行いました。 各分区の担当

のメンバーより資料説明が行われ、 下井田秀一地区補助金委員長から補足説明があり、 参加者との質疑応答を行

い提出頂いたクラブごとに承認をいただきました。 ２回の予備審査会を経ていることもありスムーズな進行であったの

ではないでしょうか。 議案の内容の中には、まだグレーゾーンの部分もあり来年度への課題もあったと思われますが、

今年度を踏まえて来年度はもっと素晴らしい最終審査会になることでしょう。

続いて２０１４－２０１５年度実施事業地区補助金報告書審査、 ３３件中未提出の８クラブを除いて２５件の審査を行

いました。 藤丸兼一資金管理委員長より報告書の説明と不備事項の指摘があり２５件中承認２２件、条件付承認１件、

保留１件、 再提出１件の内容で審議を行いました。 地区補助金報告書も同様に２回の予備審査会を経ての上程で

ありスムーズな議事進行であったと思われます。 本日で地区補助金最終審査会は終わりになりますが、 再提出及び

未提出議案につきましては地区補助金委員会のメンバーを中心にご足労をして頂き、 報告書の審査を引き続きお

願いいたします。

最後に牛久保哲男ロータリー財団委員長より総評を頂き、 また生方彰ガバナーエレクトより閉会挨拶を頂き無事に

終了することができました。

地区補助金最終審査会のメンバーの皆様大変お疲れ様でした。

２０１４－２０１５年度「地区補助金　最終審査会」報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

地区副幹事　竹部　弘昭
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平成 27 年 4 月 18 日 ( 土 )10 ： 30 ～ 15 ： 45 に前橋問屋センター会館にて、 継続米山記念奨学生資格面談、

2015 学年度新規米山奨学生 ・ カウンセラーを対象に、 セミナー ・ オリエンテーションが行われました。

継続米山記念奨学生資格面談　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

今期は、 6 名の奨学生が対象となっており、 竹内ガバナー ・ 米山記念奨学会高木理事 ・ 米山記念奨学会安藤

評議員 ・ 米山記念奨学委員会田中委員長ほか地区役員４名で、 2 グループに分かれ厳粛に面接が行われました。

その結果、 全員が継続米山記念奨学生として認められました。 奨学生としての残り一年間の学生生活が、 さらに有

意義なものとなる様願っております。

新規米山記念奨学生カウンセラー セミナー　　　　　　　　　　　　　　　　　　

竹内ガバナー、 米山記念奨学委員会田中委員長からご挨拶を頂き、 米山記念奨学会の DVD を視聴後、 米山

記念奨学会高木理事からカウンセラーの皆さんに 【米山記念奨学会事業及びカウンセラーへのお願い】 という演題

で詳しい講話を頂きました。 その中では、 米山記念奨学事業の目的、 世話クラブ ・ カウンセラー制度、 米山記念

奨学事業の歴史と実績、 世話クラブとカウンセラーの役割、 過去事例など多岐に渡り、 初めてカウンセラーとなる皆

さんには、 大変参考になったと思います。 最後に、 藤岡南 RC 小野幹事よりカウンセラーとしての体験発表で 「米

山記念奨学事業がロータリー活動のメイン事業の一つである意識を持ち、 カウンセラーだけでなく、 クラブもしっかり

巻き込み、 1 年間奨学生の親代わりになる気持ちで接することで、 最後には、 互いに楽しい良い思い出を残すこと

になる。」 とお話を頂きました。 いささか緊張気味のカウンセラーの皆さんも、 盛りだくさんのセミナーの為、 あっと言

う間に時間が過ぎたと思います。 カウンセラーの皆さん一年間よろしくお願い致します。

2014 －2015 年度　継続米山記念奨学生資格面談
新規米山記念奨学生・カウンセラー セミナー

新規米山記念奨学生・カウンセラー オリエンテーション　報告
地区副幹事　落合　重男
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新規米山記念奨学生・カウンセラー オリエンテーション　　　　　　　　　　　　

新規米山記念奨学生 15 名とカウンセラーの皆さんは、 一緒に昼食をとった後、 オリエンテーションに臨みました。

竹内ガバナー、 米山記念奨学会安藤評議員、 米山記念奨学委員会田中委員長からご挨拶を頂き、 米山記念

奨学会の DVD を視聴後、 田中委員長から奨学生とカウンセラーの皆さんに 【米山記念奨学生の心得　確約書記

入　署名】 のご説明がありました。

その中で、 奨学生に向け、 「この奨学金を有効に使い生活 ・ 学業を安定させ、 いつか日本と世界を結ぶ懸け橋

となって欲しい。 また、 奨学生が終了した後にも世話クラブ ・ カウンセラーとの連絡を絶やす事がないようにして欲し

い。」 と、 お願いがありました。

その後、 米山記念奨学会高木理事から、 奨学生各人に初めての奨学金が授与されました。

そして最後に、新規米山記念奨学生代表挨拶で、奨学生代表ゲイ , ウリマタさんが 1 年間米山記念奨学生として、

自覚を持って日本での学生生活を送る事を誓い、 オリエンテーションは終了しました。

ご参加の皆様には、 長時間に渡り大変お疲れさまでした。

それぞれのクラブで、 素晴らしい物語が生まれる事をお祈りしております。



2014-2015 

VOL.12

13

５月２４日 （日） に交換学生のグレースさんとクイン君、 派遣

候補生の田中さんと土田君、 ＲＯＴＥＸの関さんと山田君、 前原

委員長を始めとする委員会４名の総勢１０名で東京方面の移動オ

リエンテーションを実施しました。

当日の天候は雨との予報もありましたが、 天候に恵まれ汗ば

むほどの一日でした。 まず、 最初に訪れた浅草寺では、 仲見世

通りでアメリカの家族へのお土産を探したり、 本堂手前の大きな

香炉の煙を浴びて、 おみくじを引いたりお参りをしました。

昼食をとり、 浅草から水上バスで隅田川を下り、 両岸の街並

みやたくさんの橋を見学しながら、 日の出桟橋まで移動しました。

船内では、 交換学生、 派遣学生の４名が情報交換をしたり、 Ｒ

ＯＴＥＸ２名に質問をしたりと、 楽しみながらも貴重な時間となりま

した。

午後は、 修復を終えた東京駅を見学し、 皇居まで散策して二

重橋等を見学しました。 その後、 千秋楽で賑わう両国の江戸東

京博物館へ移動しました。 江戸東京博物館は、 江戸時代の街

並みや江戸城、 日本橋等のジオラマ、 当時の生活の様子や芝

居小屋中村座等の実物大模型を見学しました。 体験コーナーも

あり、 江戸から東京へ移り変わる歴史や文化、 生活を楽しみな

がら学んで来ました。

青少年交換移動オリエンテーション　報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

青少年交換委員会　副委員長　関根　俊夫

浅草寺に向かう交差点でスカイツリー発見！

水上バス乗り場 「浅草駅」

水上バス

浅草寺 雷門 「頭が良くなりますように・・・」 「おみくじ」って何？



2014-2015 

VOL.12

14

最後は、 東京タワーの展望台より首都東京を一望し、 交換

学生はビルの多さに感動していました。 帰りのバスの中で楽し

かった一日を振り返りながらお弁当を食べ、 群馬へ戻って来ま

した。

交換学生にとっては、 帰国まで残すところあと２ケ月余りとな

り、 修了式前の最後の行事となりました。 残りの期間、 体調を

崩さずに楽しく充実した日々を過ごし帰国できるよう祈念し、 お

世話になっているホストクラブの皆様に感謝して、 報告とさせ

ていただきます。

わー大きい！東京タワー

東京駅

殿様気分・・・ 江戸東京博物館 すごい！眺めだね！

「おう！高―い！」 皇居　二重橋
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平成２７年４月２５日・土曜日、 伊勢崎、 高崎経由のバスにて、 台湾国際交流事業に参加した群馬県内のインター

アクト２２名の高校生と （引率参加 ・ 顧問の先生として新島学園 ・ 上野先生、 樹徳高校 ・ 村上先生、 安中ＲＣ ・ 三

好さん） 新潟県長岡市の長岡グランドホテルに向かいました。 　　　

バスの中では、 長岡で再会する台湾の第３４９０分区と新潟県の

第２５６０分区の高校生に会えることへの緊張感で、 皆無口になって

いるように思いました。

そして、 バスがパーティー会場のホテルに到着し、 群馬の高校生

が台湾、 新潟の高校生と、 大きな声で再会を喜び、 抱き合う光景

を目のあたりにし、 この事業の成果と可能性を実感しました。 　　　　

さよならパーティーは新潟県 ・ 第２５６０地区インターアクト清水委

員の開会の辞に始まり、 笠原委員長の出席者報告と続き、 第２５６0

地区の鈴木パストガバナー、 長岡ＲＣの和田会長、 そして我が群馬

県 ・ 第２８４０地区 ・ 天野インターアクト委員長、 歓迎の挨拶となりま

した。 乾杯の発生を第２８４０地区 ・ 田島委員にて行い、 宴の行事

に移行しました。

宴の中のアトラクションでは、 交流事業参加の日本と台湾の高校

生が、 研修時にお披露目し、 またこのパーティーのため練習を重ね

たダンスや演奏も行い、 会場一体となって大いに盛り上がりました。 　

このような国際交流がロータリーの事業として行われていることに、

改めて継続の必要性を実感致しました。 　

短期間であっても、 濃厚な交流事業の経験は、 参加した高校生

個人としての成長、 牽いては国と国との密なる交流への、 貴重な投

資 ・ 財産として寄与するものと確信致します。 　

最期に、 台湾国際交流事業と今回の事業を段取り、 引率として

参加した天野委員長と田島委員を労うと共に感謝申し上げます。

ありごとうございました。

インターアクト国際交流事業の「さよならパーティー」事業」報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

地区副幹事　岡田　敏郎
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第３分区  Intercity meeting  報告

地区副幹事　岩井　健一郎

５月９日 （土） 高崎市島野町ニューサンピアを会場に、 高崎シンフォニーロータリークラブのホストにて 2014 〜

2015 年度国際ロータリー第 2840 地区第 3 分区インターシティミーティングが開催されました。

八木実行委員長の司会進行のもと君島会長の開会宣言、 吉本ガバナー補佐の点鐘で始まり、 泉ソングリーダー

の指揮にて国歌 ・ ロータリーソング 「奉仕の理想」 斉唱。

続いて吉本ガバナー補佐による趣旨説明 「会員相互の親睦と面識を拡げる事。 そしてお互いに情報を伝え合い

さらに経験豊かな先輩方の意見を沢山聞いてロータリーを深く理解する。 これらがＩＭの趣旨であり今日はその趣旨

に則り進行させていただきます。 第３分区は 307 名のメンバーで今年度始まり現在 350 名になりました。 第 2840 地

区内で一番の会員拡大ですが、 地区全体としても大変な増員となっております。 これは各クラブの会員一人一人が

会長さんのもと熱い思いでやっていただいた素晴らしい成果だと思いますし、 竹内ガバナーの卓越したリーダーシッ

プの賜物だと思っております。 中でも特に女性の積極的参加を促すべく活動をしてまいりましたがその成果は出たと

思っております。 今日はさきほど述べました趣旨のもと 「広めようロータリーの輪 ・ 世代を超えた交流」 をテーマに

開催させていただきました。 ぜひ会員相互の親睦を深めていただきたい。」

続いて竹内ガバナーのご挨拶 「先月行われましたロータリーデーでは大変皆様にお世話になり有難う御座いまし

た。 今日が今年度７回行われる最後のＩＭであり総仕上げと期待をしております。 今日のＩＭでありますが、 私として

はお集りの６クラブが人的交流 ・ 親睦事業によりクラブ相互の繋がりを深め、 強い第３分区の確立に向けさらに前進

していく事を目的と捉えております。 クラブ単独で出来ない事業は分区をあげて行う、 分区でできなければ地区を巻

き込んでその事業に向かっていく。 ６クラブの交流により分区にそのような力をつけていただければと願います。」

続いて女性ネットワーク委員会関口委員より 「女性会員が在籍するのは県内 46 クラブ中 37 クラブ。 会員数は当

初より 23 名増加し 107 名。」 と報告がなされました。

そして本日の目玉事業、 テーマ 「広めようロータリーの輪 ・ 世代を超えた交流」 を受けての会員スピーチとなりま

した。 これは入会３年未満の会員１名ずつが自クラブを代表して高崎 ・ 高崎南 ・ 高崎北 ・ 高崎東 ・ 高崎セントラル ・

高崎シンフォニーの順番でスピーチ、 同じくパスト会長代表１名ずつ、 最後は現会長と６クラブより合計 18 名にのぼ

る多種多様な体験談の発表でした。

そして安藤パストガバナーの講評 「新会員の意気込み ・ パスト会長の経験談 ・ 現会長の考え方が良く皆さんに

伝わったと思います。 これを皆さんに各人が抱負を投げかけたものと捉えていただきたい。 どう受け止めてどう活か

すかは皆さんしだいです。 どうかしっかり受け止めて活かして立派なロータリー活動を進めていただければというのが

私の一番の印象です。」

吉本ガバナー補佐の点鐘により第１部は終了。 続いての第２部懇親会では、 高崎を中心に活動を続ける “ホリケ

ン” バンドの演奏を余興に、 参加した老若男女会員はお酒も交えて大いに交流を図りました。



2014-2015 

VOL.12

17

風薫る５月１７日 （日） 晴れ渡る青空のもと、沼田市の利根沼田文化会館に於いて、各クラブのリーダー・地区役員・

地区委員４７０名弱のロータリアンにご出席をいただき、 地区研修 ・ 協議会が開催されました。

午前１０時の開会セレモニーの後、生方ガバナーエレクトの方針発表、地区組織・予算の決議、各表彰に引き続き、

職業 ・ 地域社会 ・ 国際奉仕委員会、 公共イメージ委員会、 管理運営 ・ ＩＴ委員会、 ポリオプラス委員会、 青少年

交換委員会、 米山記念奨学委員会の委員長にそれぞれ地区委員会報告

をしていただき昼食休憩となりました。

午後のプログラムのトップは元国際ロータリー研修リーダー ・ ＲＩ２６８０地

区パストガバナー ・ 姫路ロータリークラブの三木明先生をお迎えして、 この

日のメインイベントである基調講演 「ロータリーの歴史とその心」 というテー

マでお話しをしていただきました。 あらためてロータリーの歴史を学び、ロー

タリアンとしての倫理観や理念、 奉仕の実践について穏やかな口調でわか

りやすく解説していただき、 時には竹内ガバナーをいじって笑いを誘うあっ

という間の９０分でした。

休憩の後は研修会第１セッション 「地区３カ年計画」、 第２セッション 「会

員増強」、 第３セッション 「未来の夢計画」 をそれぞれの委員長に発表し

ていただきました。 最後に國府田地区大会実行委員長と沼田中央ロータ

リークラブメンバーによる地区大会のご案内があり、 無事閉会点鐘となりま

した。

その後はホテル ・ ベラヴィータに会場を移し懇親会となりましたが、 朝か

ら座りっぱなしの研修 ・ 協議会から解放され、 気温の後押しを受けたビー

ルの味もまた格別で大変盛り上がりました。

ホストを勤めていただいた沼田ロータリークラブは何か月も前から周到な

準備をしていただき、 当日もすばらしい運営で盛りだくさんのプログラムを

無事終了できましたことにあらためて感謝を申し上げます。 そして群馬最北

の沼田の地まで遠路お運びいただいたロータリアンの皆様に感謝を申し上

げ、 ご報告とさせていただきます。

ありがとうございました。

　　　　　　
地区研修・協議会 開催  報告

２０１５－１６年度

地区副幹事　宮田　美行
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2015 年 4 月 26 日 ( 日 ) に 1 年間の集大成であるローターアクト (RA) 地区大会を高崎ビューホテルにて開催させ

ていただきました。 大会開催にあたり、 竹内ガバナーをはじめとするロータリアンの皆様のご指導 ・ ご協力を頂き盛

大に挙行できましたことを RA 一同、 心より感謝申し上げます。

当日は天候にも恵まれ、 新井藤岡市長、 多くのご来賓の皆さま、 地区内外からの 15 のロータリークラブの皆様、

インターアクトクラブなどのロータリー家族の皆様、RA OB・OG の皆様、友好地区 RA の皆様など、本当に多くの方々

にご臨席賜り、改めてたくさんの皆様にご支援いただいておりますことを実感致しました。 最終的に 267 名のご登録、

当日も 200 名以上足をお運びいただきまして、 感謝の気持ちでいっぱいです。 友好地区 RA においては、 北海道

から沖縄まで、 全国 33 地区 RA のうち 17 地区もの皆様からのご登録、 東日本ほぼすべての地区からこの群馬に

お越し頂けたことは、 大変刺激となりました。

本大会は 「感謝 - 日々成長、 そして前進 -」 をテーマに掲げ、 これまでご支援いただいた多くの皆様への感謝

の気持ちをお伝えするとともに、 RA の成長を感じ、 未来を展望していただくことに焦点を当て、 10 月に実行委員会

を発足し進めて参りました。 Rotary Family の意識をもつことをテーマとしたグループワークでは 「( 架空の ) お母さん

に感謝を伝える」 という内容で楽しく交流していただきました。 感謝はお金以上に心で伝えるものだと思います。 皆

様も、 いちばん身近な大切な人にぜひ感謝を伝えてみてはいかがでしょうか ??

2014-2015 年度 国際ロータリー第 2840 地区ローターアクト

第 15 回地区年次大会 開催 報告
代表 ( 藤岡ローターアクト ) 大塚ともみ　

実行委員長 ( 高崎北ローターアクト ) 谷     麻実

テーマ「 感謝 ～日々成長、そして前進～」



2014-2015 

VOL.12

19

近年の第 2840 地区 RA は会員減少も叫ばれる中、 地区運営、 地区行

事をホスト制からシフトして [ 地区内実行委員会制 ] で運営しております。

各クラブ間の垣根は取り払われ、 1 つのクラブが少数であっても地区内の

みんなで協力して運営できる環境ができ始めております。 その最大の行事

がこの地区年次大会であります。 ここには RA のチカラ、 未来が詰まって

おります。

そして懇親会も大変盛り上がり [ 感謝 ] と [ 感動 ] そして皆様の [ 笑顔 ] に包

まれたとても温かいひと時となりました。 RA の勢い、 魅力、 本気さ。 参加してい

ただいた方にはこれでもかといわんばかりに感じて頂けたことと思います。

段取りなどはまだまだ未熟で、皆様に不手際、ご不便をおかけした部分が多々

ありました事、 大変申し訳ございませんでした。 今後につなげるべく、 ぜひ多く

の皆様のご意見をお待ちしております。

結びに、 竹内ガバナーをはじめ地区内ロータリーの皆様、 大会ホストの藤岡

ロータリークラブの皆様に心より御礼申し上げますとともに、 ロータリーファミリー

の更なる発展を祈念致しまして、 国際ロータリー第 2840 地区ローターアクト 第

15 回地区年次大会のご報告とさせて頂きます。

谷実行委員長謝辞

グループワークでは 1 テーブル 7
名ほど、県を超え世代を超え、いろ
いろな意見を出し合いました。

竹内ガバナーにも懇親会のアトラク
ションにご参加いただきました。
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地区幹事　春山 和夫の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　

楽しい毎日を有難うございました。
凡そ 2 年にわたる地区幹事の任務に於いて、 「こよなく愛するお酒」 を飽く事無く何度も何度も

繰り返し、 地区内の大勢の仲間たちと酌み交わし懇親を深めつつ切磋琢磨できた大変楽しい毎日

でした。 お世話になりました。

地区会計長　長島 章博の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　

竹内ガバナー年度を終えるにあたり、 やっと２年 ・ いやまだ１年という気持である。 思えば予算

作成に始まり、 見たこともない大金が目の前を素通りし、 仕事同様数字とにらめっこの日々が今も

続いている。 決算報告を終え、 来年６月無事終えた時には、 自分で自分をほめたい。

地区副幹事　関口 知の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　

若いスタッフに交じって、 津久井年度に引き続き二度目のお勤めでした。 この年で少し気恥ずか

しい面もありましたが、 4 月の地区研修 ・ 協議会の田中作次Ｒ I 直前会長、 また 8 月地区大会の

張勝鑑Ｒ I 会長代理、 ロータリーの頂点を極めたお二人を親しく送り迎えさせていただいたのがい

い思い出です。 また 9 月 9 日の前橋ＲＣから始まった公式訪問。 各ＲＣの皆様には大変お世話に

なりました。 なによりも、 『断じて行えば鬼神も之を避く』 の竹内ガバナーの強烈なリーダーシィップ

に酔いしれた一年でした。

地区地区副幹事　大塩 孝の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　

最近知った言葉があります。 自ら汗をかいて成果は人に譲る。 与えた恩はすぐに忘れ、 受けた

恩は一生忘れない。 　副幹事の一年は、 この言葉とは真逆の自分であることを再発見した一年でし

た。 反省！！！

多くのロータリアンとの出会いに感謝します。

竹内ガバナー事務所・スタッフ「一年間の感想」
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地区副幹事　柳田 秀男の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　

ガバナー、 一年間お疲れ様でした。 担当した地区協議会、 地区大会、 地区決議会、 ロータリー

デーでは大変お世話になりました。

終わってしまえば、 全て良い副幹事の皆様と一緒に活動出来たことを誇りに思います。

ありがとうございました。

地区副幹事　岩井 健一郎の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　

あれもしておけば、 これもしておけばと振り返る今日この頃。

副幹事としての業務分掌の不確実さに少々苛立ちを覚えた事もありましたが、 地区運営の難しさ

の中では取るに足らない事と捉えられるのかもしれません。 いまひとつの工夫でメンバー一人一人

が活き活きと活動する事が出来ると信じておりますので、 後に続く方々のご活躍を祈念いたします。

地区副幹事　橋本 徹の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　

とに角、 楽しくやらせて戴きました。 至らぬ点も多く、 又、 後半は仕事都合で余り貢献出来なかっ

た事が心残りですが、 それはこれからの人生の中で少しでも穴埋め出来たらと思っております！あ

りがとうございました！

地区副幹事　市川 博士の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　

過日、 竹内ガバナーと車で同行の際に、 「やっと慣れてきたころには終わっちゃうんですね。」 と

言ったら、 「生方エレクトに紹介しておくよ。」 って言われました。 遠慮しときます。 一年間、 お世話

になりました。

地区副幹事　落合 重男の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　

沢山の人にお会いし、多くの人に支えられ、色々な経験をさせて頂きました。 やっと慣れたと思っ

たら、あっと言う間の一年間、少し寂しい気持ちです。 46 クラブの皆様には大変お世話になりました。

楽しかったで～す。

竹内ガバナー事務所・スタッフ「一年間の感想」
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地区副幹事　岡田 敏郎の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　

ガバナー事務局の入山さん、 佐藤さん、 太田ＲＣの武藤さんのサポートなしに担当事業等は出

来ませんでした。 ありがとうございます。

幹事、 副幹事は、 人間味溢れる先輩方であり、 勉強になりました。

何より、 このような機会を与えて頂きました、 竹内ガバナーに感謝致します。 平日ゴルフの御供

で （少しは） 恩返し致します。

地区副幹事　竹部弘昭の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　

長かったようで短かった？辛かったようで楽しかった？

そんな１年を過ごさせて頂きました。 沢山の人に支えられ、 沢山の人にご迷惑をお掛けしながら

副幹事という職をさせて頂きました。 これからも、 ご指導ご鞭撻を宜しくお願いいたします。

ガバナー事務局員　入山 こず江の挨拶　　　　　　　　　　　　　

考えていない様で一番事業の事を考えている、 見ていない様で一番地区内を見ている、 そして

何より、 今年一番ロータリーを楽しんでいる少年の様なガバナーをヘルニアの腰で支え続けた一年

でした。 有難うございました。

ガバナー事務局員　佐藤 由紀恵の挨拶　　　　　　　　　　　　　

竹内年度が始まったと思ったら、 もう今月で終わりになってしまうなんて、 とても 1 年の早さに驚

かされています。 ガバナースタッフの皆さんに支えていただき、 いつも笑いのあるガバナー事務所

でした。 ありがとうございました。

ガバナー事務局員　武藤 和子の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　

ガバナーノミニー申請書作成、 そしてＧ ・ ＧＥ事務所固定化に伴う太田サテライト事務所設置と

今日迄竹内ガバナーの御指導並びにスタッフ皆様の暖かい御心遣いを頂きお手伝いをさせて頂く

事が出来ました。 ありがとうございました。

竹内ガバナー事務所・スタッフ「一年間の感想」
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２０１５－２０１６年度　地区主要行事一覧表　　　（年度前・上期）

開　　催　　日 項　　　　　　　目 場　　所

２０１５年  １月１０日（土） 16：00 第３回ガバナー諮問委員会　18：00 ＧＥ壮行会（竹内年度主催） 前橋商工会議所

 １月１７日（土） 第 1 回地区補助金予備審査会 伊勢崎プリオパレス

 １月１７日（土） 青少年交換派遣候補生第３回オリエンテーション 前橋市民文化会館

 １月１８日（日）～２5 日（土） 国際協議会 サンディエゴ

 １月３１日（土） 会員組織強化・女性ネットワーク合同会議 太田ナウリゾートホテル

 ２月　１日（日） 米山記念奨学生選考会 前橋問屋センター会館

 ２月　７日（土） 第４回ガバナー諮問委員会 ( 竹内年度主催　生方 GE 国協議会報告 ) 前橋問屋センター会館

 ２月１4 日（土） 米山奨学生終了式 ･ 奨学生歓送会 前橋商工会議所

 ２月１５日（日） 青少年交換派遣候補生第４回オリエンテーション 前橋市民文化会館

 ２月２２日（日） インターアクト台湾研修オリエンテーション 前橋問屋センター会館

 ３月　８日（日） 新会員セミナー 前橋問屋センター会館

 ３月１５日（日） 青少年交換派遣候補生第５回オリエンテーション 前橋市民文化会館

 ３月１９日（木 ) ～２２日（日） インターアクト国際交流事業 台湾　

 ３月２８日（土 ) 第２回地区補助金予備審査会 伊勢崎プリオパレス

 ４月  ４ 日（土 ) 青少年交換派遣候補生第６回オリエンテーション 前橋問屋センター会館

 ４月１１日（土 ) 茶の湯研修会 常楽寺

 ４月１８日（土 ) 継続米山奨学生資格面談 前橋問屋センター会館

 ４月１８日（土 ) 新規米山奨学生カウンセラーセミナー 前橋問屋センター会館

 ４月１８日（土 ) 新規米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ・米山奨学生オリエンテーション 前橋問屋センター会館

 ４月２２日（水 ) ロータリーデー（清掃事業） 富岡製糸場

 ４月２4 日（金）～２５日（日） インターアクト国際交流事業（受け入れ） 新潟県長岡市

 ４月２５日（土 ) 地区補助金最終審査 伊勢崎プリオパレス

 ５月１６日（日） 青少年交換派遣候補生第７回オリエンテーション 前橋市民文化会館

 ６月   ６日（土）～９日（火） 国際大会 サンパウロ

 ６月１３日（土） 青少年交換ホストクラブオリエンテーション 前橋市民文化会館

 ６月１３日（土） １６：００ 第 5 回ガバナー諮問委員会（竹内年度主催）　 前橋商工会議所

 ６月１３日（土） １８：００　現新地区役員合同連絡会議（竹内年度主催） 前橋商工会議所

 ６月１４日（日） 米山記念奨学生学友会総会 前橋商工会議所

 ６月２８日（日） 青少年交換 1 年交換学生歓送会・夏期交換学生壮行会 前橋商工会議所

 ８月 会計監査報告

開　催　日 項　　　　　　　目 場　　　所

２０１４年 １１月　１日（土）～２日（日） 第 1 回ガバナー補佐会議 老神温泉　ホテル観山荘

１２月１５日（日） 第 2 回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 前橋問屋センター会館

２０１５年 　１月１０日（土） 16：00 第３回ガバナー諮問委員会　18：00 ＧＥ壮行会（竹内年度主催） 前橋商工会議所

　１月１８日（日）～２５日（土） 国際協議会（生方ガバナーエレクト出席） サンディエゴ

　２月　７日（土） 第４回ガバナー諮問委員会 ( 竹内年度主催　生方 GE 国協議会報告 ) 前橋問屋センター会館

　２月１５日（日） 地区チーム研修セミナー 沼田　ホテルベラヴィータ

　３月１４日（土）～１５日（日） 会長ｴﾚｸﾄ・次年度幹事セミナー（ＰＥＴＳ・ＳＥＴＳ） 伊香保　福一

　４月　５日（日） 第 2 回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館

２０１4 －２０１5 年度　地区主要行事一覧表　　　　 （下期）
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クラブ名 周　　　年 予　　　定　　　日 開　催　場　所

高崎東  35 2015 年２月 19 日（木） 高崎ビューホテル

伊勢崎中央  40 2015 年 3 月 28 日（土） ニューいずみ

前橋南  30 2015 年 4 月 11 日（土） 前橋商工会議所

安中  50 2015 年 4 月 12 日（日） ホテル磯部ガーデン

館林ミレニアム 15 2015 年５月 23 日（土） 正田醤油文右衛門ホール

草津 50 未定 未定

２０１4 －２０１5 年度　周年行事予定クラブ

2014-2015 年度　ＩＭ日程

分　　　区　 予　　定　　日 場　　　　所

第１分区 2014 年 12 月 6 日（土） 前橋問屋センター会館

第２分区Ａ 2015 年 2 月 21 日（土） 桐生市民文化会館

第２分区Ｂ 2015 年 3 月 29 日（日） 伊勢崎プリオパレス

第３分区 2015 年５月　9 日（土） ニューサンピア高崎

第４分区ＡＢ 2015 年 3 月 ７ 日（土） レストラン ジョイハウス

第５分区 2015 年 3 月 １ 日（日） ホテル ベラヴィータ

第６分区 2015 年２月 28 日（土） 藤岡商工会議所

　５月１７日（日） 地区研修・協議会 利根沼田文化会館・ホテルベラヴィータ

　５月２４日（日） ａｍ：第 2 回ガバナー補佐会議　ｐｍ：会員増強セミナー 前橋商工会議所

　６月   ６日（土）～９日（火） 国際大会 サンパウロ

　６月１３日（土） １６：００ 第５回ガバナー諮問委員会（竹内年度主催）　 前橋商工会議所

　６月１３日（土） １８：００　現新地区役員合同連絡会議（竹内年度主催） 前橋商工会議所

　７月　４日（土） インターアクト合同会議 新島学園フィリアホール

　７月 11 日（土） 第 1 回ガバナー諮問委員会 前橋問屋センター会館

　７月２５日（土） インターアクト年次大会 新島学園フィリアホール

　8 月　２日（日） 青少年交換 1 年交換学生壮行会 前橋問屋センター会館

　8 月２２日（土） 地区ロータリー財団セミナー 伊勢崎プリオパレス

　8 月３０日（日） 青少年交換派遣学生帰朝報告会・受入学生歓迎会 前橋問屋センター会館

　9 月　６日（日） RLI セミナー　Part Ⅰ 前橋問屋センター会館

　9 月１２日（土） 地区米山研修セミナー 前橋問屋センター会館

　9 月２６日（土） ａｍ：第 3 回ガバナー補佐会議・委員長合同会議　ｐｍ：第 2 回ガバナー諮問委員会 前橋問屋センター会館

　９月２７日（日） 地区大会記念ゴルフ大会 渋川　伊香保国際 CC

１０月１７日（土） 地区指導者育成セミナー ホテルベラヴィータ

１０月１７日（土） RI 会長代理歓迎晩餐会 ホテルベラヴィータ

１０月１８日（日） 地区大会 利根沼田文化会館・ホテルベラヴィータ

１０月２４日（土）～２５日（日） RYLA 研修会 赤城少年自然の家

１１月　１日（日） RLI セミナー　Part Ⅱ 前橋問屋センター会館

１１月　８日（日） 青少年交換学生選考会 前橋問屋センター会館

１1 月１４日（土） ロータリー財団補助金管理セミナー 伊勢崎プリオパレス

１1 月２９日（日） RLI セミナー　Part Ⅲ 前橋問屋センター会館
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新会員紹介

平田　則彦

前橋

2015 年 5 月12 日

生命保険

第一生命保険㈱群馬支社

支社長

曽我　隆一

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

山浦　啓治

前橋東

2015 年 5 月 21日

証券業

SMBC ﾌﾚﾝﾄ゙ 証券㈱

支店長

横田　真也

山口　隆夫

前橋北

2015 年 2 月 2 日

広告代理業

㈱ MEDIA BRAIN

代表取締役

林　豊

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

富澤　剛

桐生

2015 年 4 月 20 日

電気工事

㈲富沢電気商事

代表取締役

増山　大祐

髙橋　弘之

群馬境

2015 年 4 月 2 日

信用金庫 

アイオー信用金庫境支店

執行役員 境支店支店長

高橋　均

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

飽田　哲也

前橋東

2015 年 5 月 21日

教育

（私） 共愛学園中学校 ・ 高等学校

学校長

大川　義

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

佐藤　隆夫

前橋東

2015 年 5 月 21日

ビルメンテナンス業

太陽ビルサービス㈱

代表取締役社長

木村　清高

小林　宏

前橋東

2015 年 5 月 21日

旅行業

㈱メルヘン紀行

代表取締役

木村　清高

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

石井　巨道

高崎南

2015 年 4 月 28 日

証券取引業

野村證券㈱高崎支店

支店長

釜萢　敏 ・ 清水　正郎

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

丸山　勝

高崎南

2015 年 5 月12 日

ビル管理

高崎ターミナルビル㈱

代表取締役社長

釜萢　敏 ・ 清水　正郎

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者
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新会員紹介

酢谷　佳尚

高崎

2015 年 4 月13 日

都市ガス供給販売

東京ガス㈱　群馬支社

支社長

羽鳥　修司

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

東海林　努

太田

2015 年 5 月 7 日

証券業

ＳＭＢＣフレンド証券㈱

太田支店長

中野　正美

三浦　宏行

渋川

2015 年 4 月 9 日

証券業

ＳＭＢＣフレンド証券

支店長

町田　久

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

佐藤　裕行

沼田中央

2015 年 4 月 2 日

保険業

明治安田生命保険相互会社群馬支社沼田営業所

営業所長

小田原　茂

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

佐久間　勇

太田

2015 年 5 月 7 日

生命保険

明治安田生命保険相互会社

太田営業所所長

春山　和夫

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

樋田　康行

高崎

2015 年 4 月13 日

新聞

上毛新聞社

常務取締役（高崎担当）

広瀬　雅美 ・ 田中　久夫

筑摩　秀康

高崎

2015 年 4 月13 日

たばこ製造

日本たばこ産業㈱　群馬第一支店

支店長

田中　久夫 ・ 広瀬　雅美

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

森蔭　昂輝

藤岡

2015 年 5 月 7 日

生命保険

日本生命保険相互会社群馬支社藤岡営業部

営業部長

木村　睦

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

古市　和男

藤岡南

2015 年 5 月1日

防水工事

㈱フルイチ

代表取締役

小林　宣行

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

岩田　雅明

高崎北

2015 年 5 月13 日

短期大学

新島学園短期大学

学長

島津　文弘

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者
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訃報　　心より哀悼の意を表します。

例会にて何人かの方に、塚越平人様の思い出を一言ずつ頂きました。

・いつもの決まった席に、にこやかな笑い顔で、カメラを持ちお座りになっていたことを思い出します。	

	 （坪井　良廣）

・私の年度、泊まりの観桜会で大変喜び、懇親会の乾杯で女将さんとの関係を交えて満面の笑顔で話を

されました。気配りと優しい思いやりのあるお人柄でした。	 （牛　膓　章）

・さまざまな場面で、メンバー個人や集合写真を撮って下さり、またいつもにこやかに話しかけて頂き、

どんなに気持ちが和みました。	 （前　原　勝）

・25年前から、優しい心でご指導いただき心より感謝しています。RCに推薦して頂きました。天国でゆっ

くりお休み下さい。	 （荒木千恵子）

・卓話でドキドキの時、にっこりとされカメラを構えてくださり、心がなごみました RCに推薦して頂き

ました。巨星落つお悔やみ申し上げます。	 （田中　一枝）

・いつもカメラ持参で例会に出ていた事、にこやかな顔でやさしく言葉かけていただきました。

	 	 （舘　盛　治）

・人の気持ちを大事にし、やさしく神様の様な方、心よりお悔やみ致します。	 （金子　篤郎）

・カメラが自分に向くと笑顔になりました。	 （月門　快憲）

・隣の席で、先にお茶を入れられてしまうので競争でした。するとカメラで写真を撮られ同じポーズの

写真が何枚もあります。	 （竹内　靖博）

・大先輩は 60年のベテラン会員でご指導頂き、頂く写真は楽しみでした。同じテーブルで、気配り多く、

お元気でお話をされておりました長い間ご苦労さまでした。	 ( 疋田　博之 )

・いつも笑顔で接していただいた、あの姿が目に焼き付いております。	 （山﨑　一順）

　塚越　平人 (つかごし　ひらと )会員

✽事業所名 桐生瓦斯㈱　
✽役  職  名 前代表取締役会長
✽入  会  日 1958.4.7　桐生ロータリークラブ入会
✽逝  去  日 2015.4.15　享年 93 歳
✽ロータリー歴  1978 － 1979 年度　桐生ロータリークラブ会長
✽表      彰 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　3 回
　　　     第 4 回米山功労者
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文庫通信 （333 号）

　「ロータリー文庫」 は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして 1970 年 に創立された皆様の資料室です。

  ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、 約２万４千点を収集 ・ 整備し皆様のご利用に備えておりま

す。 閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサー

ビスも承ります。 また、 一部資料はホームページで PDF もご利用いただけます。

　クラブ事務所にはロータリー文庫の 「資料目録」 を備えてありますので、 ご活用願います。

　以下資料のご紹介を致します。

最近のロータリー情報

◎ 「ロータリーの目的と人生哲学」　上野 操　2015　2p

     （D.2580 武蔵野分区インターシティ ・ ミーティング報告書）   　　

◎ 「日本の職業奉仕観の底流にある思考　ロータリアン二宮尊徳翁」　塚原房樹　2015　1p　（D.2510 月信）

◎ 「職業奉仕」　D.2660　2015　7p 　（ロータリーの心と実践改訂版）

◎ 「職業奉仕への私の思い、 ロータリーは人づくり」　渡辺好政　2010　28p  　　  

◎ 「『奉仕の理念』 が世界を救う～古典的職業奉仕論を超えて～」　本田博己　2014　24p

◎ 「職業奉仕は　I  Serve」　新藤信之　2014　〔12p〕

◎ 「ロータリーの歴史年表 （改訂）」　諏訪昭登　2015　8p 

◎ 「ロータリーの歴史に学ぶ」　諏訪昭登　2015　6p                         

◎ 「国際ロータリー認証状から見た日本戦前史」　前岡志郎　2015　70p 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　［上記申込先 ： ロータリー文庫 ]

◎ 「読みやすい手続要覧」　坂本俊雄　2014　62p　　　 ［申込先 ： ( 有 ) レオパオラ　FAX(042)622-7271]

ロータリー文庫

〒１０５−００１１東京都港区芝公園２- ６- １５黒龍芝公園ビル３階

ＴＥＬ（０３) ３４３３- ６４５６・ＦＡＸ（０３) ３４５９- ７５０６

ｈｔｔｐ :// ｗｗｗ . ｒｏｔａｒｙ - ｂｕｎｋｏ . ｇｒ . ｊｐ

開館＝午前 10時～午後 5時			休館＝土・日・祝祭日
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第２８４０地区

４月出席報告

クラブ数
会員数

年度初 月初 月末 純増減会員数 女性会員 当月出席率
46 1,916 2,031 2,043 12 107 82.87

クラブ名
例
会
数

出席率
(%)

会員数
年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

第
1
分
区

前橋 4 75.38 115 114 116 2 9
前橋西 4 84.21 52 60 60 0 5
前橋東 5 86.02 68 68 68 0 5
前橋北 3 88.56 70 71 72 1 6
前橋南 4 97.66 33 32 32 0 0
前橋中央 4 69.79 28 27 27 0 6
合計 83.60 366 372 375 3 31

第
2
分
区
A

桐生 4 78.79 59 66 66 0 6
桐生南 4 72.00 24 25 25 0 1
桐生西 4 87.85 53 64 63 -1 3
桐生中央 4 69.79 26 26 26 0 4
桐生赤城 4 82.86 44 46 46 0 7
合計 78.26 206 227 226 -1 21

第
2
分
区
B

伊勢崎 4 91.80 73 78 77 -1 0
群馬境 4 89.48 27 28 29 1 1
伊勢崎中央 4 92.17 74 74 74 0 1
伊勢崎南 3 89.29 21 28 28 0 1
伊勢崎東 4 88.33 28 30 30 0 1
合計 90.21 223 238 238 0 4

第
3
分
区

高崎 4 91.65 64 104 107 3 6
高崎南 4 64.03 62 61 64 3 5
高崎北 3 85.31 71 67 66 -1 0
高崎東 4 81.96 35 39 39 0 1
高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 4 70.63 39 40 40 0 4
高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 4 60.43 36 36 36 0 0
合計 75.67 307 347 352 5 16

クラブ名
例
会
数

出席率
(%)

会員数
年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

第
4
分
区
A

太田 4 92.01 69 71 72 1 3
太田西 3 95.02 16 15 17 2 2
太田南 4 87.59 38 43 43 0 1
新田 4 83.82 17 17 17 0 0
太田中央 4 85.20 46 49 48 -1 2
合計 88.73 186 195 197 2 8

第
4
分
区
B

館林 4 84.18 43 49 49 0 0
大泉 5 80.12 29 32 32 0 2
館林西 4 89.77 18 22 21 -1 1
館林東 5 94.28 27 23 23 0 2
館林ﾐﾚﾆｱﾑ 4 85.09 25 27 27 0 0
合計 86.69 142 153 152 -1 5

第
5
分
区

渋川 4 95.41 51 50 51 1 4
沼田 4 69.75 62 62 62 0 1
草津 4 80.35 15 16 19 3 1
中之条 4 82.21 22 22 22 0 1
沼田中央 5 78.52 52 56 56 0 1
渋川みどり 4 74.46 44 45 45 0 3
合計 80.12 246 251 255 4 11
富岡 4 91.02 48 47 47 0 4

第
6
分
区

藤岡 5 93.34 45 44 44 0 1
安中 4 79.86 32 36 36 0 0
藤岡北 4 80.42 16 18 18 0 2
富岡中央 5 84.14 40 39 39 0 1
碓氷安中 4 71.66 14 15 15 0 2
藤岡南 4 75.00 19 20 20 0 1
富岡かぶら 4 81.03 26 29 29 0 0
合計 82.06 240 248 248 0 11
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群馬交響楽団創立 70 周年記念事業への支援募金のご報告

本年 2 月 4 日に 2840 地区 46 クラブにお願いいたしました表題の支援募金でございますが、 5 月 21 日に 848,779

円を群馬交響楽団宛に送金いたしました。

ご支援いただきました各クラブの皆様に心より御礼申し上げます。

ありがとうございました。 　　　　　

地区幹事　春山　和夫　　　　　

編 集 後 記

編集後記の最終号です。

まだ５月ですが、 夏日、 真夏日という言葉がニュースで飛びかうようになってしまいました。

館林ではジャンボ温度計を設置して日本一の暑さを前向きのとらえようとしています。

竹内年度から生方年度へのバトンタッチは真夏の暑い盛りに行われます。 生方丸のメンバーが体力維持を第一に、

無事出港することを期待しております。

少し気が早いのですが夏というと土用、 そして鰻が気になります。 日本人の食生活に欠かせない 「ニホンウナギ」

がいまや絶滅危惧種になり、 うな重の値段はそれこそ鰻登り、 の状態になりそうです。

高校時代の国語の教科書の記憶をたどりました。

暑い盛りに鰻を食べることは古くは万葉の時代から行われておりました。

万葉集の編纂者とも言われている大伴家持が同僚の大変痩せている石川連石麻呂 （いしかわのむらじ いわまろ）

をからかって贈った歌。

石麻呂に　吾物申す　夏痩せに　良しという物ぞ　鰻漁り食せ（16-3853）
（いわまろに　われものもおす　なつやせに　よしというものぞ　むなぎとりめせ）

これに対する石麻呂の返歌

痩す痩すも　生けらばあらむを　将や将　鰻を漁ると　河に流るな（16-3854）
（やすやすも　いけらばあらむを　はたやはた　むなぎをとると　かわにながるな）

 ・ 石麻呂よ、 お前は瘦せっぽちだからウナギでも食べて体力をつけろよ。

 ・ 痩せていても俺は元気だ。 家持よ、 おまえこそウナギを獲りに行って川に流されるなよ。 　

万葉集の中にはこのような戯れ歌も多くあります。

2014-2015 年度ガバナー月信編集担当者 地区副幹事 大塩 孝 （太田ＲＣ）


